Die Verbandskassenprüfer

Die gewählten Verbandskassenprüfer Roland Bauschmid, Thomas Ostermeier und Dr. Jörg Stubenrauch haben am 28. Januar 2022 in den Räumen des BTV e.V. in Oberhaching die nach § 22 Abs. 2 der Satzung vorgesehene Prüfung der Kassenführung des BTV e.V. für das Geschäftsjahr 2020 durchgeführt.

Dabei wurden im Rahmen der zentralen Prüfung die Buchungen der sich in Abwicklung befindenden sieben Bezirke miteinbezogen.

Im Rahmen der verabschiedeten Budgets wurden die Buchungen (inkl. Kassenbestände) stichprobenartig auf ihre Ordnungsmäßigkeit hin geprüft.

Anhand unserer Prüfungshandlungen stellen wir fest, dass die vorgelegte Bilanz zum Stichtag 31.12.2020, die Gewinn- und Verlustrechnung des Geschäftsjahres 2020 sowie der Anlagenspiegel aus der IT-gestützten Buchführung des Geschäftsjahres ordnungsgemäß abgeleitet sind.

Kassen- und Kontostände sind nachgewiesen.

Dem Vizepräsidenten und Leiter des Ressorts Finanzen und IT sowie der Geschäftsführung wird ein sorgfältiger Umgang mit dem verabschiedeten Budget des BTV e.V. bescheinigt.

Die Verbandskassenprüfer schlagen daher die Entlastung des Vizepräsidenten und Leiters des Ressorts Finanzen und IT sowie des Präsidiums des BTV e.V. für das Geschäftsjahr 2020 vor.

Oberhaching, den 28. Januar 2022

Roland Bauschmid

Thomas Ostermeier

Dr. Jörg Stubenrauch

. Andamare